

Tim Dalproggar Srenad Terjun Langsung ke Kodim Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Dec 1, 2022 - 11:53



Dandim 0830/Surabaya Utara Dampingi Tim Dalproggar Berikan Arahkan Kepada Perwira Kodim 0830/Surabaya Utara di Ruang Data Makodim

Surabaya, – Kodim 0830/Surabaya Utara kedatangan Tim Dalproggar (pengendalian program kerja dan anggaran) dari Srenad, Rabu (30/11/2022).

Tim Dalproggar (pengendalian program kerja dan anggaran) dari Srenad yang

dipimpin Ketua tim Kolonel Inf Iwan Budiarmo S.Sos. setiba di Makodim 0830/Surabaya Utara disambut langsung oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos bersama dengan kasdim dan perwira lainnya.

Dandim mengatakan bahwa kedatangan Tim Dalproggar (pengendalian program kerja dan anggaran) dari Srenad bertujuan untuk menilai atau mengukur pencapaian program kerja dan anggaran di Satuan Kodim 0830/Surabaya Utara.

Selain itu, kegiatan ini juga sebagai wadah untuk menyamakan persepsi terhadap segala kendala dan hambatan dalam pelaksanaan program kerja.

"Segera lakukan perbaikan bila ditemukan adanya kesalahan, guna meningkatkan kinerja dan daya serap anggaran disatuan," ujar Dandim 0830/Surabaya Utara.

Mengingat pentingnya kegiatan ini, Dandim berharap agar seluruh Perwira Kodim 0830/Surabaya Utara benar-benar memperhatikan serta memberi sumbangsih pemecahan masalah yang konstruktif dan komprehensif sehingga pencapaian sasaran program kerja dan anggaran yang akan datang lebih baik.

Di tempat yang sama dan dihadapan para Perwira Kodim 0830/Surabaya Utara, ketua tim Dalproggar Kolonel Inf Iwan Budiarmo S.Sos. mengatakan, pengendalian program kerja dan anggaran merupakan salah satu fungsi manajemen untuk memperoleh daya dan hasil guna program kerja dan anggaran yang optimal. Sekaligus untuk melihat sejauh mana kinerja Satuan Kodim 0830/Surabaya Utara dalam merealisasikan program kerja dan anggaran dalam mendukung tugas pokok satuan.

"Keberadaan Tim Dalproggar diharapkan mampu membantu memberikan masukan dan perbaikan kepada satuan yang menjadi objek, maupun kepada pimpinan guna mengambil keputusan yang tepat pada pelaksanaan program kerja dan anggaran kedepan," tandasnya.